

Golpearon a un hombre y lo asistieron en el Schestakow

Un hombre de 39 años llegó por sus propios medios al hospital Schestakow, luego de haber sido golpeado en una aparente riña.

De acuerdo a la información oficial, el paciente ingresó el domingo a las 8 de la mañana a la guardia hospitalaria, acusando un golpe en la cabeza que le provocó un corte en el cuero cabelludo. Tras ser asistido por personal médico, recibió el alta.

Según su declaración, transitaba por Iselín y Fleming cuando fue abordado por un sujeto que lo agredió y le provocó lesiones en la cabeza.

Por lo ocurrido quedó abierta una causa caratulada "lesiones" y se asentó en la Comisaría 32^a.